

MEXICO

El IPC cerró la semana con pérdidas, ubicándose alrededor de los 47,075 puntos. Su desempeño se vio influenciado por factores internacionales, locales y los primeros resultados trimestrales de las emisoras del índice. A nivel global, diversas lecturas de niveles de precios que resultaron mayor a lo esperado reavivaron los temores en torno a mayores presiones inflacionarias y mayores alzas en tasas por parte de la FED. A finales de la semana pasada, Moody's baja las calificaciones de México a Baa2, cambiando la perspectiva a estable desde negativa. Lo anterior considerando que las tendencias económicas y fiscales que la agencia calificadora prevé seguirán afectando gradualmente, pero de forma persistente, el perfil crediticio de nuestro país. Respecto a las emisoras del IPC, destacó el ajuste de 5.22% que registró el precio de las acciones de AMX luego de que sus resultados trimestrales no fueron del todo bien recibidos por los inversionistas. A detalle la emisora registró variaciones de 3.3% y 4% en ventas y EBITDA para el 2T22, aunque sin lograr superar la estimación promedio del consenso. Respecto a indicadores de consumo, la ANTAD publicó sus cifras de ventas correspondientes a junio, las cuales reflejaron signos de desaceleración respecto al ritmo de crecimiento que venían mostrando en el primer semestre del 2022. A detalle las VMT de la asociación registraron un crecimiento de 7.9% respecto al mismo mes del año anterior. Destacó que las tiendas de autoservicio registraron un menor ritmo de crecimiento en términos de VMT, mostrando un incremento de 7.3% (alejándose de las variaciones mensuales prácticamente de doble dígito que venían mostrando en 2022).



EUA

Los principales índices accionarios estadounidenses terminaron la semana a la baja, a pesar del fuerte repunte que registraron en la última jornada ante mejores cifras a lo esperado de ventas al menudeo en junio. Su desempeño se vio influenciando principalmente por la publicación de cifras macroeconómicas así como por la recién iniciada temporada de reportes trimestrales del 2T22. Por un lado se dieron a conocer los muy anticipados datos de precios al consumidor para junio, cuya lectura superó lo estimado por el consenso, dejando entrever que las presiones inflacionarias continúan con una tendencia al alza. En este sentido, en términos anuales el índice de precios al consumidor alcanzó un nivel de 9.1%, representando el mayor nivel registrado en los últimos 41 años. Lo anterior tuvo una implicación negativa en el mercado de capitales, viéndose incrementadas de forma significativa las probabilidades de un alza en tasas por parte de la FED a finales de este mes. Cabe señalar que incluso comenzó a considerarse dentro de las posibilidades un escenario de un potencial incremento de 100 puntos base por parte de la Reserva Federal. De igual forma, la atención de los inversionistas se centró en la publicación de resultados corporativos correspondientes al segundo trimestre del 2022, principalmente de importantes emisoras del sector financiero (sector cuya expectativa inicial de utilidades es de -20.8%). A la fecha el inicio se ha caracterizado por tener un balance preponderantemente negativo. A detalle JP Morgan, Morgan Stanley, BlackRock y Wells Fargo presentaron resultados que estuvieron por debajo de las expectativas del consenso mientras que Citi logró superar los esperado por el mercado.

